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С юбилеем, «спортивка»!
Детско-юношеская спортивная школа г. Ялуторовска торжественно отпраздновала знаменательную дату M 2

НОВОСТИ

«Приозёрное» 
темпов не сбавляет

 c Павел ЗОРИН

Небесная канцелярия не дает возможности ве-
сти обмолот зерновых культур. За прошедшие 
выходные подвижки на полях района мини-
мальные.  

Из тех сельхозпредприятий, в которых вывели на 
поля комбайны, наибольшее продвижение отме-

чено в ОАО «Приозерное», где 
к понедельнику обмолоче-
но 15,2 процента уборочной 
площади. Здесь убраны пер-
вые поля ячменя, озимых и го-
роха. Земледельцы КФХ «Зай-                                                                                           

кина И. А.» вышли на пшеничные массивы, обмо-
лотив 56 гектаров. 
Урожайность вполне приличная по нынешнему 
году – 45,4 центнера вкруговую. Но от жнивья 
освобождено пока пять процентов площадей.

ОБРАЗОВАНИЕ

 c Светлана НЕЧАЕВА

Памятнинская школа, 
пострадавшая в кон-
це апреля от ураганно-
го ветра, первого сен-
тября готова принять 
ребят.

Ремонтные работы по 
восстановлению крыши 
продолжались более двух 
месяцев. Потрачено поч-
ти три миллиона рублей 
из областного бюдже-
та. Внешне конструкция 
немногим отличается от 
предыдущей: за основу 
тоже взят металлический 
профиль. Однако теперь у 
кровли более надёжные 
крепления, сделаны до-
полнительные слуховые 
окна, решётки, а внутри 
она хорошо вентилирует-
ся. Качество работы конт-                                                           
ролировал технадзор. 

Нельзя не заметить 
большую заасфальти-
рованную площадку за 
зданием. Эта территория 
площадью 1200 кв. м под-
готовлена для будущего 
автогородка. Уже осенью 
по всем правилам здесь 
установят дорожные зна-
ки и светофоры, сделают 
разметку, тоннель, искус-
ственную неровность для 
тренировок и соревнова-
ний велосипедистов и 
ЮИДовцев. 

От проливных дождей, 
которых в начале лета вы-
пало немало, пострадал 
весь второй этаж здания. 
Влаги накопилось столь-
ко, что в потолочных пли-
тах пришлось сверлить 
отверстия. Строительная 
подрядная организация 
оштукатурила, зашпатле-
вала и выровняла стены. 
Вместо серых и унылых 
они стали светлыми, раз-
ноцветных пастельных 
тонов. Отдельная тема – 
краска, её ушло десятки 
банок, сотни килограм-
мов. Деньги из местного 
бюджета при поддержке 
главы района затраче-
ны немалые, но подклю-
чились и спонсоры: «Ав-
тотранс», «Ялуторовск-                                                 
пожсервис плюс», вы-

пускник Дмитрий Шму-
рин. В ремонте вместе 
с сотрудниками школы 
участвовали родители, 
бывшие и нынешние уче-
ники. Добровольцы при-
ходили ежедневно, даже 
в выходные. Многие при-
носили из дома свои вё-
дра, тряпки для мытья, 
малярные кисти. 

Школа преобразилась 

буквально за три неде-
ли. На пол постелили ли-
нолеум. Заменили осве-
щение, двери и пожар-
ную сигнализацию, уста-
новили систему видео-                                                   
наблюдения. Вместо 
большой деревянной 
перегородки в коридо-
ре, пришедшей в негод-
ность, теперь пластико-
вая стена. Раньше за ней 
была библиотека, сейчас 
решено оборудовать лек-
ционный зал и неболь-
шое помещение для за-
нятий ОБЖ. А школьное 
книгохранилище пере-                                                       
ехало в другое, более 
удобное помещение. Со 
временем для него купят 
новые стеллажи и столы, 
для учебных кабинетов – 
шкафы, ведь старые де-
монтировали и отправи-
ли на свалку. 

Почти закончен ре-
монт спортзала. Обнов-
лённые раздевалки для 
мальчишек и девчонок 
уже готовы, под потол-
ками - светодиодные фо-
нари, а вот пол и стены 
ещё приводятся в поря-
док. Они станут солнеч-
но-жёлтыми, колонны и 
стропильные фермы на 
потолке - фиолетовыми, 
зелёными и коралловы-
ми. Установят здесь но-
вое спортоборудование: 
баскетбольные щиты и 
заградительную сетку. 

Ещё несколько штри-
хов – и всё в школе заси-
яет не только от новых 
стен и потолков, но и от 
чистоты. Осталось сов-
сем немного. Старани-
ями большой дружной 
школьной семьи, несом-                          
ненно, всё получится. 

 g Капиталь-
ного ремонта 
в Памятнин-
ской средней 
школе со дня 
её открытия 
в 1985 году не 
было ни разу

В родные стены
Памятнинские дети вернутся в обновлённую школу

 f СПРАВКА. Пять 
хозяйств всё еще 
не приступили к 
жатве.

Педагоги Ольга Закирова (слева) и Надежда Федулова - мастера на все руки /ФОТО АВТОРА

 f НАПОМНИМ. С 1 января 2019 года все регионы должны 
будут перейти на новую систему обращения с отходами.

Тюменская область готова к переходу на но-
вую систему обращения с отходами. Результа-
ты промежуточного этапа были представлены 
на совещании, прошедшем в областном прави-
тельстве под руководством министра природ-
ных ресурсов и экологии Дмитрия Кобылкина.

Создана правовая база, выбран региональный 
оператор, открыт один из трёх мусоросортиро-
вочных заводов. Именно на такие предприятия 
должны поступать ТБО с юга области.
«С учетом расположения заводов - Тюмень, То-
больск и Ишим, была разработана территори-
альная схема обращения с отходами. В соот-
ветствии с ней регион поделен на 3 кластера, 
которые включают несколько муниципальных 
образований, центром каждого является мусо-
росортировочный завод, куда будут поступать 
отходы с перегрузочных станций, их создадут 
в каждом муниципальном образовании», - со-
общил врио губернатора Тюменской области 
Александр Моор. Также он отметил, что наряду 
со строительством заводов по сортировке мусо-
ра необходимо решить проблему свалок, в том 
числе, утилизировать два полигона ТБО. Для это-
го в правительстве области намерены привлечь 
средства из федерального бюджета.
«Мы направили заявки о включении свалок (в По-
сохова и на Велижанском тракте) в государствен-
ный реестр объектов.  Активно будем участвовать и 
просить о включении этих двух объектов в приори-
тетный проект «Чистая страна». Со своей стороны 
подтверждаем наше участие в софинансировании 
по их рекультивации»,  - добавил Александр Моор.
ИА «Тюменская линия»

Ликвидировать 
свалки поможет 
федеральный 
бюджет

В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ ОБЛАСТИ
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дата

 c Павел БЕЛОГЛАЗОВ

Торжества в честь 
60-летия детско-юно-
шеской спортивной 
школы, в народе име-
нуемой «спортивкой», 
пришлись на канун 
нового учебного года. 
И это вполне законо-
мерно, поскольку пер-
вый звонок в ДЮСШ 
прозвенел 1 сентября 
1958 года.  

По этому случаю во 
дворце культуры собра-
лись ветераны спорта, 
действующий тренер-
ско-преподавательский 
состав, выпускники, ны-
нешние воспитанники и 
их родители. дата замет-
ная, подводящая черту 
под большим и славным 
периодом в истории шко-
лы и нацеливающая на 
новые высоты. С первых 
минут в зале создалась 
особая атмосфера, объ-
единившая несколько 
поколений физкультур-
ников и спортсменов. С 
большого экрана смотре-
ли на нас знакомые лица, 
которые внесли большой 
вклад в развитие ялу-
торовского спорта. Про-
должительными оваци-
ями зал реагировал на 
известные в городе фа-
милии тренеров и препо-
давателей: Олега Русако-
ва, Владимира Остякова, 
альберта Незамутдинова, 
Виктора Ветлугина, Ген-
надия Зубарева, Влади-
мира Мясникова…

Достойные соперники. 
За шесть десятилетий 
дЮСШ подготовила ты-
сячи ребят, в том числе 30 
мастеров спорта, вышла 
на лидирующие позиции 
в нашем регионе. Школу 
знают, уважают в спор-
тивных кругах, с её вос-
питанниками считаются, 
как с серьезными сопер-
никами. Во многих видах 
они входят в состав сбор-
ной тюменской области.

Настроившись на эту 
волну, глава города Вя-
чеслав Смелик, поздрав-
ляя юбиляров, обрисовал 
перспективы развития 
дЮСШ, с недавнего вре-
мени объединившей два 
учреждения и несколько 
крупных спортсооруже-
ний. Создан, по сути, еди-
ный спортивно-физкуль-
турный комплекс. 

В настоящий момент 
уже начался ремонт зда-
ния «спортивки», в бли-
жайших планах – ре-
конструкция стадиона, 

спорткомплекса «Старт», 
строительство бассей-
на – эта задача названа 
приоритетной в резуль-
тате рейтингового голо-
сования на последних 
выборах.

За большой вклад в 
развитие физкультуры и 
спорта почетными грамо-
тами и благодарственны-
ми письмами городско-

го и областного уровней 
были награждены трене-
ры-преподаватели Сергей 
Чагин, Олег Русаков, Кон-
стантин Милютин, Ири-
на аверина, Евгений Ру-
саков, Евгений антипин, 
Егор Ефимов. 

К поздравлениям гла-
вы  присоединились де-
путат областной думы 
Владимир Ковин, город-
ской – арстан Койше, 
председатель комитета 
по физической культуре 
и спорту Елена Федорова, 
директор дЮСШ алек-
сандр Белоглазов. 

Особо чествовали парт-
неров школы, в том числе 
информационных - редак-
цию газеты «Ялуторовская 
жизнь» и телекомпанию 
«Стелла». 

а еще среди награж-
денных оказалась вы-
пускница дЮСШ Елена 
Кудряшова (Коп) – лето-
писец школы, автор кни-
ги «Ялуторовская спор-
тивка», информация из 
которой использовалась 
при подготовке газетных 
материалов.

От имени выпускни-
ков высказался один из 
самых именитых воспи-
танников Владимир тока-
рев, мастер спорта меж-
дународного класса, с 
успехом блиставший на 
международной арене. 
а сегодня – менеджер по 
развитию лыжного спор-
та и биатлона в нашей 
области.

С юбилеем, «спортив-
ка»! 

ДЮСШ отметила 
60-летний юбилей
Итоги и перспективы развития

Ветераны спорта (слева направо) Владимир Остяков, Сергей Нохрин, 
Валерий Чижов, Олег Русаков, Геннадий Зубарев /фото Валерия петроВа

 g Воспитан-
ники ДЮСШ 
входят в сбор-
ную Тюмен-
ской области 
по многим ви-
дам спорта

Владимир Ковин поздравляет директора ДЮСШ Александра Белоглазова /фото Валерия 

петроВа

КаК жИВёШь, СЕлО?

№ 
п/п

Школы Классы Время 
прове-
дения

1 МаоУ «Средняя 
школа №1»

2а, 2б, 3г, 4б, 4г,
5 а , 5 б , 5 в , 5 г, 
8-е

9-00

1-е, 9-е,
10-е, 11-е

10-30

2в, 2г, 3а, 3б, 3в, 
4а, 4в, 6а, 6б, 6в, 
6г, 7а, 7б, 7в, 7г

12-30

2 МаоУ «Средняя 
школа им. Де-
кабристов»

1-е, 10-е, 
11-е

9-00

7-е, 8-е, 9-е 10-00

3б, 4а, 4б, 4в, 
6-е, 5-е

11-00

2-е, 3а, 3в, 3г, 3д, 
3е, 4г, 4д

12-00

3 МаоУ «Средняя 
школа №3»

1, 5, 9, 10, 11-е 
классы

9-00

6, 7, 8-е классы 10-00

2, 3, 4-е классы 11-00

4 МаоУ «Средняя 
школа № 4»

1, 4, 5, 9, 10, 11 9-30

2, 3, 6, 7, 8 11-30
5 МаоУ для обу-

чающихся с 
оВЗ «Сред-
няя школа-ин-
тернат № 6 г. 
ялуторовска», 
ул. пионерская, 
75

1-12-е классы 11-00

ул. Новикова, 19 1-9-е классы 9-00

7 НоУ «ялуто-
ровская право-
славная гимна-
зия»

1-4-е классы 11-00

Расписание линеек

дороги строят, 
газ проводят

 c Людмила ПРИВАЛОВА

Территория Памятнинского сельского посе-
ления развивается современными темпами: 
здесь активно строится и газифицируется жи-
льё, благоустраиваются тротуары и дороги.

В этом году в памятном сде-
лано освещение на четырёх 
улицах и в двух переулках, 
подведён газ к более 50 до-
мам за счёт «Газпрома». от 
Сквера памяти и воинской 
славы до школы проло-                                                                    
жен широкий заасфальтиро-
ванный тротуар, так что пеше-

ходы теперь спокойно передвигаются по нему, а не 
по проезжей части, зимой снегоуборочная техника 
сможет проехать и очистить новый тротуар от снега.
В анисимовке очищенная питьевая вода уже по-
ступает в центральный водопровод, идёт гази-
фикация жилого фонда. 
и в прогрессе нынче установлено дополнительно 
пять уличных фонарей, проведён ямочный ремонт 
для подъезда к ферме СпК «Садовод». а главное, 
что особенно радует главу памятнинского сель-
ского поселения алексея протасова - в прогрессе 
с 1 сентября заработает местный фап. Долгождан-
ный фельдшер теперь поселится в служебном жи-
лье, которым её семью здесь обеспечили, так что 
есть надежда на стабильное медобслуживание.

 f справка. В со-
став памятнинско-
го сельского посе-
ления входят 4 на-
селенных пункта: 
памятное, аниси-
мовка, прогресс и 
Сосновка.

Будь В КуРСЕ

Несмотря на то, что 1 сентября нынче прихо-
дится на субботу, торжественные линейки в 
школах города состоятся. Но как говорят педа-
гоги, приходить можно без портфелей: полно-
ценные занятия начнутся 3 сентября.

Расписание линеек предоставлено городским 
комитетом образования
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 f ИВАН ГРИГОРЬЕВИЧ ЛЕВЧЕНКО. Родился 1 ноября 
1979 года в п. Приобье Октябрьского района Тюмен-
ской области. Образование высшее, в 2001 г. окончил 
Тюменский юридический институт МВД РФ по специ-
альности «юриспруденция». В 2009-м - курсы повыше-
ния квалификации по программе «Актуальные пробле-
мы применения уголовного и гражданского законода-
тельства» в Уральском (г. Екатеринбург) филиале РПА 
Министерства юстиции России. В 2009 году сдал экза-
мен по единой программе подготовки арбитражных 
управляющих. В 2012 году окончил курсы повышения квалификации госу-
дарственных гражданских служащих ХМАО-Югры по программе «Финан-
совая система и бюджетная политика государства». В 2014-м прошел обу-
чение в Центре политической учебы ЦК КПРФ г. Москвы по курсу - «Орга-
низационно-партийная и кадровая работа».  С 1997 по 2005 годы проходил 
службу в органах внутренних дел РФ.  С 2005 по 2007 гг. - заместитель гене-
рального директора ООО «Престиж-ПРО». С 2007 по 2010 гг. - генеральный 
директор ООО «Югра-Комплект». С 2010 по 2011 годы - генеральный дирек-
тор ООО «АСТ-Югра». С 2011 по 2014 годы - помощник депутата Думы ХМАО-
Югры. С 2014 по 2016 годы - депутат Думы ХМАО-Югры. С сентября 2016 года 
избран депутатом Тюменской областной Думы. Женат, трое детей. 

4. Сельскому хозяйству 
– государственную 
поддержку и всемерную 
помощь.

Проблемы сельского хозяй-
ства носят хронический харак-
тер.   Численность работников, 
занятых в сельском хозяйстве, 
уменьшается, при этом основ-
ным фактором послужило сни-
жение средней заработной пла-
ты, начисленной в сфере сель-
скохозяйственного производ-
ства. Учитывая высокий бан-
ковский процент по кредитам, 
не все крестьянские фермерские 
хозяйства способны исполнить 
обязательства по товарным кре-
дитам и иным обязательствам, 
что чревато банкротствами и 
прекращением их деятельно-
сти. В центре внимания оста-
ются задачи обеспечения про-
довольственной безопасности, 
роста доходности сельского хо-
зяйства для проведения его тех-
нико-технологической модер-
низации, повышения конку-
рентоспособности продукции 
и устойчивого развития сель-
ских территорий. Компетент-
ного решения требуют прежде 
всего такие задачи, как: 

► широкомасштабное раз-
витие регионального сельского 

хозяйства, повышение продук-
тивности растений, животных 
и качества пищевой продукции;

► устранение диспаритета 
цен на произведенную сельхоз-
продукцию и оборотные сред-
ства для сельхозпроизводителей;

► оказание необходимой 
финансовой поддержки из 
средств областного бюджета 
и внебюджетных источников 
для проведения техническо-
го перевооружения и подъе-
ма технологического уровня 
сельского хозяйства;

► создание необходимых 
условий для сбыта продукции 
и осуществление поддержки 
малых форм хозяйствования 
на селе;

► повышение доходности и 
материальной заинтересован-
ности товаропроизводителей 
в увеличении производства;

► наращивание конкурен-
тоспособности местных това-
ропроизводителей по сравне-
нию с продукцией иностран-
ных поставщиков;

► доведение государствен-
ных инвестиций на развитие 
сельскохозяйственного про-
изводства и социальной ин-
фраструктуры на селе до 10% 
расходной части областного 
бюджета;

► дотирование ГСМ сель-
хозпроизводителям на вре-
мя посевной и уборки урожая; 

► за счет средств програм-
мы «Сотрудничество» строи-
тельство логистических цент-
ров на юге области по закуп-
ке, хранению и переработке 
сельхозпродукции у произво-
дителей для поставки в бюд-
жетные учреждения  (дет-
ские сады, школы, больницы) 
в ХМАО, ЯНАО.

 5. Содействие 
расширению и 
развитию малого 
предпринимательства. 

Переживаемый нами глубо-
кий экономический кризис на-
нес ощутимый удар по мало-
му бизнесу, лишив его ресур-
сов для успешной работы и на-
дежных перспектив. Полагаю 
необходимым без проволочек 
провести кропотливый анализ 
сложившейся ситуации, снять 
избыточные ограничения и ба-
рьеры предпринимательской 
деятельности с целью повы-
шения занятости и доходов на-
селения. Вот почему представ-
ляю целесообразным:

► разработать и внедрить 
на практике действенную про-
грамму развития предприни-
мательства в Тюменской обла-
сти исходя из важности разви-
тия государственно-частного и 
муниципально-частного парт-
нерства, предоставления бла-

гоприятных условий для рабо-
ты региональных предприни-
мателей и повышения эффек-
тивности их деятельности;

► обеспечить преимуще-
ственное развитие сервисно-
го (туристического бизнеса, 
индустрии гостеприимства и 
др.) и производственного пред-
принимательства, занимающе-
гося проектированием и осво-
ением конкурентоспособных и 
инновационных технологий, 
продуктов и услуг; 

► обсудить с деловыми 
кругами и обосновать специ-
альные меры финансово-кре-

дитной и инвестиционной под-
держки (предоставления бан-
ковского кредитования, облег-
чения налогового бремени и 
других льгот) для организации 
новых рабочих мест, снижения 
безработицы и повышения за-
нятости населения;

► расширять сотрудниче-
ство с союзами и объедине-
ниями предпринимателей для 
решения актуальных перспек-
тивных и текущих проблем.

Печатная площадь предоставлена 
кандидату бесплатно на основании 
протокола жеребьевки

Природные  ресурсы на службу народа!
Программа кандидата в губернаторы Тюменской области
Ивана Григорьевича Левченко
 Продолжение. Начало - 
в №96 23 августа 2018 г.
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